

Eine Pressemitteilung des

Lahntal Tourismus Verband e. V.

Ulrike Petersen (Presse)

Brückenstraße 2, 35576 Wetzlar

Tel.: 0 64 41 – 30 99 80

Ulrike.petersen@daslahntal.de

www.daslahntal.de/presse

Datum: 31.01.2024

Modernisierungsarbeiten und barrierefreier Ausbau der Lahntalbahn zwischen Wetzlar und Limburg führen zu Einschränkungen im Bahnverkehr im Sommer 2024

Am 16. Januar 2024 fanden sich in der Stadthalle Runkel auf Einladung des Lahntal Tourismus Verbandes sowie der Wirtschaftsförderung Limburg-Weilburg-Diez GmbH Vertreter des ÖPNV wie der Deutschen Bahn InfraGo, der HLB und des RMV, Hessen Mobil, der kommunalen Politik sowie Vertreter aus der Tourismusbranche zu einem „Runden Tisch der Akteure“ zusammen. Grund sind die anstehenden Baumaßnahmen an den Bahnhöfen auf der Strecke zwischen Wetzlar und Limburg und die damit einhergehenden Einschränkungen im Bahnverkehr der Lahntalbahn in den diesjährigen Sommermonaten.

In den Osterferien, sowie voraussichtlich ab dem 06.07.2024, wird die Strecke zwischen Albshausen und Kerkerbach komplett gesperrt. Im Abschnitt Albshausen–Weilburg soll voraussichtlich ab dem 26.08.2024 der Personenverkehr wieder aufgenommen werden, im weiteren Abschnitt bis Kerkerbach voraussichtlich am 28.10.2024. Es wird ein Schienenersatzverkehr eingerichtet. Neben Pendlern müssen sich auch Gäste des Lahntals in dieser Zeit auf Einschränkungen im Bahnverkehr einstellen. Fahrräder können im Schienenersatzverkehr nicht mitgenommen werden. Ebenso verfügt der Schienenersatzverkehr, der über Busse abgedeckt wird, nur über stark eingeschränkte Mitfahrkapazitäten, so dass größere Gruppen, beispielsweise von Kanutouristen, mit deutlich längeren Wartezeiten rechnen müssen.

Grund der Baumaßnahmen ist die Modernisierung des 48 km langen Bahnstreckenabschnitts zwischen Kerkerbach und Solms. Durch das Bauvorhaben „ESTW Obere Lahn“ wird die mechanische Technik für Signale und Weichen durch moderne Signaltechnik ersetzt. Zudem erfolgt ein Ausbau der betroffenen Bahnstationen, sodass barrierefreie Zugänge und Bahnsteige entstehen.

Die Teilnehmenden des Runden Tisches einigten sich auf eine eng abgestimmte Kommunikation, um den Nutzern der Lahntalbahn umfassende Informationen bereitzustellen. Weitere Details werden zeitnah in der DB Navigator App, unter www.daslahntal.de und auf den Gemeindefwebseiten bekannt gegeben.